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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins

Datum: 27.02.2024

Ort: Mensa der Oberschule Cappeln

Beginn: 19:35 Uhr

Ende: 20:05 Uhr

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste

Top 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Markus Beckermann eröffnet die Mitgliederversammlung, begrüßt alle Anwesenden,

besonders den Bürgermeister Herrn Markus Brinkmann sowie die Schulleiterinnen Frau
Brokamp und Frau Vogelsang, die derzeit Frau Hartmann vertritt, die Schulelternvertreterin

der Grundschule Eva Grave, die Vorstandsmitglieder Anke Beckermann, Petra Lampe und
Carola Voß sowie als einzigen Gast Herrn Daniel Willenborg.

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde in diesem Jahr wieder breit gestreut über

unsere Homepage, die Veröffentlichung auf iServ an beiden Schulen, als Aushang im Rathaus
und als kleine Anzeige in der Münsterländischen Tageszeitung. Weiterhin wurden die

Mitglieder des Wirtschaftsrates per E-Mail eingeladen. Die formalen Voraussetzungen für die
Beschlussfähigkeit sind damit erfüllt.

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne weitere Einwände genehmigt.

Top 3 Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass sich der Förderverein intern seit 2023 zwei Mal getroffen
hat: Im Sommer 2023 zur Besprechung der Einschulung und im Januar dieses Jahres zur
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Vorbereitung der Jahreshauptversammlung. Neben der üblichen Teilnahme an der
Einschulung (Kaffeeausschank und Mitgliederwerbung bei der Einschulung der

Grundschüler) und der Vorstellung auf dem Elternabend der zukünftigen Grundschüler gab

es keine öffentlichen Aktionen im vergangenen Jahr.

Den Förderanträgen der Schulen stimmte der Vorstand vollumfänglich zu und legte diese
dem Wirtschaftsrat vor. Nähere infos sind im Protokoll der Sitzung des Wirtschaftsbeirates
vom 27.02.2024 zu finden,

Top 4 Bericht der Kassenführerin Anke Beckermann zur finanziellen Lage des
Fördervereins

Anke Beckermann legt sowohl die Einnahmen als auch die Ausgaben des Jahres 2023 dar.

Am 1.1.2023 startete der Förderverein mit einem Guthaben von 4.127, - €. Dieser Betrag

setzt sich zusammen aus den Mitgliedsbeiträgen und verschiedenen weiteren Spenden. Zum

Jahresende befanden sich 2.964, - € auf dem Konto. Aktuell sind knapp 5.000, - € auf dem
Konto, so dass alle aktuellen Förderanträge der Höhe nach gedeckt sind.

Frau Beckermann wies darauf hin, dass wir neben Kontoführungsgebühren fixe Kosten von
80,- €/Jahr für das Webhosting haben. Sie schlug vor, zu prüfen, ob die die Website des

Fördervereins nicht als Unterseite der beiden Schulen platziert werden könne, um diese

Kosten zu sparen. Die beiden Schulleiterinnen stimmten dem direkt mit konkreten

Vorschlägen zu. Herr Willenborg gab zu bedenken, dass geprüft werden müsse, ob dies
Vorgehen wegen des Impressums möglich ist. Herr Beckermann will dies mit Herrn
Lünsmann klären.

Außerdem informierte uns Frau Beckermann über die aktuelle Anzahl an Mitgliedern, die

sich auf ca. 170 Personen belaufen. Auf dem Elternabend für die zukünftigen Grundschüler

im März 2024 wird uns Herr Beckermann wie gewohnt vorstellen und für einen Beitritt zum
Förderverein werben. Die offizielle Einschulung der Erstklässler (voraussichtlich drei große
Klassen) findet am 10.08.2024 statt. Da dies erst eine Woche nach dem offiziellen

Schulbeginn ist, wurde kurz über die Problematik für die Familien gesprochen.
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Top 5 Bericht der Kassenprüfer Frau Jana Drees (vertreten durch Petra Brokamp) und Frau
Christin Hartmann {vertreten durch Claudia Vogelsang)

Frau Brokamp berichtet über die von ihr und Frau Vogelsang durchgeführte Kassenprüfung

mit Einzelbelegprüfung vor der Sitzung des Wirtschaftsrates. Alle Belege seien vorhanden

und die Kontoauszüge stimmig. In beider Namen bestätigt Frau Brokamp eine tadellose

Führung der Kasse und bedankte sich bei Frau Beckermann.

Top 6 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird von Frau Petra Brokamp beantragt. Der Vorstand enthält

sich. Alle weiteren Mitglieder stimmen der Entlastung zu.

Top 7 Wahl einer/s Kassenprüferin/Kassenprüfers

Frau Hartmann scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüferin aus. Frau Jana Drees darf ihr Amt
noch ein weiteres Jahr ausüben. Auf Nachfrage von Herrn Beckermann lässt sich Frau

Claudia Vogelsang für die die kommenden beiden Jahre zur Wahl aufstellen. Eine geheime
Wahl wird nicht gewünscht. Die Wahl ergeht einstimmig und Frau Vogelsang nimmt die
Wahl an.

Top 8 Genehmigung der Projekte, die vom Wirtschaftsbeirat zur Mitgliederversammlung
eingereicht wurden.

Herr Beckermann schildert, dass alle Anträge fristgerecht bis zum 08.02.2024 eingereicht
wurden. Der Wirtschaftsbeirat, bestehend aus der Schulleitung, den Vorsitzenden der

Elternvertreter, dem Bürgermeister und dem Vorstand, trifft sich vor der
Mitgliederversammlung, um darüber zu entscheiden, welche Anträge der Mitglieder-

versammlung vorgelegt werden. Ein gesondertes Protokoll zu dieser Sitzung liegt vor. Darin
wird detaillierter auf die Anträge eingegangen.

Alle Anträge wurden wie dort besprochen genehmigt.
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Nochmals wird kurz über die Website des Fördervereins und der Übernahme der Seite durch

die Schulen gesprochen. Jemand stellt die Frage, was dann mit der Domäne

www.förderverein-cappeln.de passieren soll. Dies soll noch einmal gesondert überlegt
werden.

Zusammenfassend wird die Grundschule nach Abzug der Spenden durch die VR Gewinn- und
Spargemeinschaft e.V. mit 2.700, - Euro und die Oberschule mit 1.940, -Euro unterstützt.

Top 9 Verschiedenes, Aussprache und Anregungen

Frau Brokamp bemerkt, dass der Förderverein in der Öffentlichkeit präsenter sein kann und

schlägt vor, ein Foto zu erstellen und dieses mit der Info, wo der Fördererverein im letzten

Jahr unterstützt hat (Anschaffung Schulen, Ënseltag etc.), an die Münsterländische
Tageszeitung zu schicken. Der Vorschlag wird direkt umgesetzt.

Frau Lampe richtet sich mit einer Bitte an die Grundschule, den Stichtag im November für
die Planung für das kommende Jahr pünktlich einzuhalten. Das Zirkusprojekt kam

beispielsweise recht kurzfristig. Frau Vogelsang erklärt, dass bedingt durch die Elternzeit der

Konrektorin Frau Kessen, die das Projekt angeschoben hatte, erst sehr spät bemerkt wurde,
dass die Kosten so hoch sind.

Herr Beckermann bedankt sich bei allen Anwesenden für die Unterstützung und schließt die
Versammlung gegen 20:05 Uhr.
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